



Agencia Andaluza de la Energía
CONSEJERÍA DE INNOVACIÓN, CIENCIA Y EMPRESA

JORNADA SOBRE “CONTRATACIÓN DE SERVICIOS ENERGÉTICOS EN EDIFICIOS E INSTALACIONES”

La Agencia Andaluza de la Energía está colaborando con la Asociación Española de Empresas de Mantenimiento Integral de Edificios, Infraestructuras e Industrias (AMI), Patronal del Sector, en la búsqueda conjunta de modelos de contratación encaminados a la consecución de ahorros energéticos en la gestión y mantenimiento de los edificios de las Administraciones Públicas y Privadas, tomando como base el Modelo Aprobado por el Instituto de Diversificación y Ahorro Energético (IDAE).

La Jornada pretende promocionar y mostrar los aspectos técnicos y operativos de este tipo de contratos tanto en la Administración Pública andaluza como en el Sector Privado de nuestra comunidad, mediante experiencias prácticas en distintos ámbitos que han puesto en marcha este tipo de contratos.

La Agencia Andaluza de la Energía tiene entre sus objetivos el fomento del ahorro y la eficiencia energética. Para conseguirlos es necesario un adecuado mantenimiento de los edificios e instalaciones, ya que instalaciones mal gestionadas y edificios ineficientes suponen una importante pérdida de energía que puede evitarse.

En este sentido, la Agencia pretende fomentar un adecuado modelo de Contrato de Servicios Energéticos y Mantenimiento en Edificios Públicos que permita integrar el mantenimiento y la prestación de servicios energéticos con importantes niveles de ahorro.